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発言

順位 

議席 

番号 

氏   名 大 項 目 中 項 目 ・ 質 問 要 旨 答弁者 

1 12 難 波 正 吾 １ 福祉政策について 

 

 

 

 

 

２ 広報活動について 

（１）小児医療費について 

  ① 平成 29 年 2 月議会での市長答弁と異なるが，その経過と見解について

はどうか。 

  ② 今後，更に拡充することについての見解はどうか。 

（２）就労継続支援Ａ型事業所の閉鎖について，その経緯と見解はどうか。ま

た，通所者の現状と対策はいかがか。 

（１）広報掲示板の現状と改善についてはどうか。 

市長 

 

 

 

市長 

 

市長 

2 3 三 上 周 治 １ 西部地域の振興策について 

 

 

 

 

 

２ ＦＭ放送を活用した防災をは

じめとする情報の伝達について 

 

 

 

 

 

 

 

（１）市道清音神在本線・新総社大橋開通の成果について 

  ① 新総社大橋の開通により西部地域にどのような恩恵があったか。 

  ② 今後考えられる西部地域の振興策は何かあるか。 

（２）新学校給食調理場の活用について 

  ① 新学校給食調理場の建設事業の進捗状況はどうか。 

  ② 事業完成後に市民や地域との交流のための事業を考えているのか。 

（１）ＦＭくらしき受信エリア拡大の進捗状況と今後の計画について 

  ① ＦＭくらしきを活用しての情報提供を行うこととなった経緯はどう 

か。 

  ② 中継局設置後の市内での受信状況はどうか。 

  ③ 受信出来ないエリアはどうしていく方針か。 

（２）ＦＭ放送を活用しての防災告知について 

  ① 緊急告知ＦＭラジオによる防災情報の提供は，どのような仕組みで行 

   うのか。 

  ② 受信できないエリアの施設や人に配布されるラジオについての対応は 

市長 

 

 

市長・教育長 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長 
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３ 市職員の事務執行体制につい

て 

 

 

 

   どうか。 

  ③ 緊急告知放送の内容はどういったものか。 

（３）将来的なＦＭ放送の活用について 

  ① 本市独自の行政情報の提供や番組作りは考えられないか。 

（１）市民サービスの向上に向けた体制整備について 

  ① 本市の職員数の推移と県内他市と職員数を比較してどうか。 

  ② 産休，育休，病休等の取得と代替措置の状況はどうか。 

  ③ 職員派遣の状況はどうか。 

  ④ 時間外手当，代休等の取得状況はどうか。 

（２）適正な業務執行体制について 

  ① イベント等が多くなり，業務執行体制に無理が生じていないか。 

  ② イベントや各種の行事において，特産品等の販売や事業ＰＲを行うこ

とが業務となり，本来の市民サービスを行う業務執行や制度設計に影響

がないか。また，負担と効果を見込んでいるのか。 

  ③ 近年で業務見直しによる規模の縮小や統廃合，スクラップアンドビル

ドなどを行ってきたものはあるか。 

 

 

市長 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

3 7 岡 崎 亨 一 １ 市政方針について 

 

 

 

２ 学校給食について 

 

 

 

 

 

（１）ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）について 

① 市長のＳＤＧｓに対する認識はどうか。 

② 本市における施策の体系化のためにもＳＤＧｓを理念とした市政運 

営を考えてはどうか。 

（１）異物確認について 

  ① 確認方法はどのように行っているのか。 

  ② 新学校給食調理場での対応はどうなるか。 

（２）残食ゼロチームについて 

  ① 現在の状況はどうなっているのか。 

  ② 今の子供は特に魚を残しがちと聞いているが，就学前での啓発が大事

市長 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 
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３ 市の機構・職員について 

 

と感じるがどうか。 

（１）職員数について 

  ① 各課の人員数の決定はどのように決めているのか。 

  ② 今後，職員を増やす計画と聞いているが，具体的に体制・部署につい

ての計画はどうなっているのか。 

（２）機構改革について，商工観光課の分課を考えてはどうか。 

 

市長 

 

 

 

市長 

4 5 萱 野 哲 也 １ 市長の政治姿勢について 
（１）胸像について 

① 元消防団長の胸像作成のプロセスはどうか。 

② 作成費を消防団員から徴収しているが，徴収方法に問題はなかったの

か。 

③ 消防団員に報酬明細などをきちんと発行すべきではないか。 

④ 胸像などを作成する基準は何か。 

⑤ 今回作成された胸像を未来永劫にどう伝えていくのか。 

（２）福井県勝山市への派遣について 

① 派遣決定はどう決まったのか。 

② 派遣を決定するにあたり，庁内や関係機関ときちんと話し合われてい

るのか。 

③ 勝山市長とはどういう関係か。 

④ 市長は派遣する職員をどう思っているのか。 

⑤ 費用負担は話し合われているのか。 

⑥ 派遣決定の説明を議会にしているが，どう思っているのか。 

⑦ 支援活動報告をもって議会に説明しているが，どう思っているのか。 

⑧ 勝山市の支援で本市が得たものは何か。 

（３）三菱自動車の支援について 

① 市役所正面玄関に三菱自動車のポスターを貼っているが目的は何か。 

② 誰の依頼でポスターを貼っているのか。 

市長 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 
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③ ポスター掲示の許可する部署はきちんと仕事をしているのか。また，

ポスター掲示をする職員は規則を守れているのか。 

④ これまでの三菱自動車支援など，議会との関係をどう思っているのか。 

⑤ 民間の営利を目的とするポスター掲示について，基準や規則はあるの

か。 

⑥ 他の営利企業との公正性や公平性をどう担保していくのか。正当化す    

る根拠となる数字等はあるのか。 

（４）市長は自らの政策や政治姿勢をどう思っているのか。そして，市役所と

いう組織は大丈夫か。 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

5 6 三 宅 啓 介 １ 公共施設の在り方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 電柱の地中化事業について 

 

 

 

 

 

３ ＬＲＴ事業について 

（１）人口減少社会を見据えた施設整備について 

  ① 基本的な考え方はどうか。 

  ② 既存施設の耐震化の計画はどう考えているか。 

  ③ 既存施設の集約化の必要性をどう考えているか。 

（２）市役所の整備について 

  ① 建設場所などを含めた整備スケジュールはどう考えるか。 

  ② 出張所の在り方をどう考えるか。 

  ③ ミニ公募債を利用しての建設で，市民の意識向上を図ってはどうか。 

（３）「公共施設のあり方計画」を策定すべきと考えるがどうか。 

（１）市内の主要道路に電柱地中化がされているところがあるか。 

（２）総社駅前から市役所に向けての景観をどう感じるか。 

（３）防災の観点からどう考えていくか。 

（４）課題をどう捉えているか。 

（５）国の動きはどうか。 

（６）電柱地中化の検討をすべきと考えるがどうか。 

（１）三者会談の流れはどうだったのか。公共交通の在り方に対して，スピー

ド感が足りないと感じるがどうか。岡山市，ＪＲのスタンスをどう感じて

市長 

 

 

 

市長 

 

 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 
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いるか。 

6 16 頓 宮 美 津 子 １ 保健行政について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 防災について 

 

 

 

 

 

 

３ 下水道事業について 

（１）歯の健康について 

  ① 疾患別，年代別の医療費推移によると，依然として，歯科診療が件数，

費用の面で上位にある。全国的なキャンペーンに加え，更に本市独自の

運動をするべきと考えるがどうか。 

② 子供たちにポスターを描いてもらい，それを市民の目に届くあらゆる

所に設置してはどうか。 

③ 歯磨きの励行について，小中学生はもとより，高齢者も百歳体操の後

など，歯磨きの推進をすべきと思うがどうか。 

（１）避難マニュアルについて 

① 役所・企業・学校・福祉施設などの防災訓練の基礎となる避難マニュ

アルを作るべきと思うがどうか。 

② マニュアルに基づき，全市民を対象として避難訓練を行う防災訓練の

日を設けてはどうか。 

③ 防災拠点としての学校で，備蓄倉庫がない所の体制強化について，準

備はどうか。 

（１）クリーンライフ１００構想見直し業務について 

① 公共下水道の今後の検討地域について，将来人口の推移，集合と個別

（公共下水と浄化槽）の比較検討がなされているが，検討地域の今後の

予定はどうなるのか。 

② 検討地域のニーズ調査をするべきと考えるがどうか。 

 

市長 

 

 

市長・教育長 

 

市長・教育長 

 

 

市長・教育長 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

7 2 溝 手 宣 良 １ スポーツ振興について 

 

 

 

２ 通学路について 

（１）スポーツが果たす役割や必要性をどのように認識しているのか。 

  （子供，大人，高齢者，地域） 

（２）市内の公園や広場での活動や利用に対する問題点の認識や対策はどのよ

うにしているのか。 

（１）市内の学校周辺の安全性の確保について 

市長・教育長 

 

市長・教育長 

 

市長・教育長 
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３ 福祉問題について 

 

４ 他市への災害支援について 

  ① ゾーン 30を施工している場所は何箇所あるか。 

  ② ゾーン 30を積極的に提案しているのか。 

（２）交通安全教育について 

  ① 危険箇所と危険度の把握と対応はどうか。 

  ② 児童，生徒への安全教育の実施状況と浸透度はどうか。 

（１）自動車運転免許証の自主返納の状況とその後の対応は十分か。 

（２）民生委員のなり手不足についての課題と対応策はどうか。 

（１）他市の災害時に支援をする意義は何か。成果，または効果はあったのか。 

（２）支援に出発する際に出発式を挙行し多くのマスコミを呼ぶ意味は何か。 

 

 

市長・教育長 

 

 

市長 

市長 

市長・消防長 

市長・消防長 

8 4 仲 達 幸 弘 １ 部落差別の解消の推進に関す

る法律(2016 年 12 月成立)につ

いて 

 

 

 

 

 

 

２ 国民健康保険制度広域化につ

いて 

 

 

 

 

 

 

（１）新たな部落差別を生み，「差別」を固定化，永久化させる「部落差別の解

消の推進に関する法律」は撤廃すべきと思うが，その点について，どう考

えるか。 

（２）「格段の配慮」を求めている参議院での附帯決議を周知徹底し，厳格に遵

守するととともに，決議に反する施策を実施するべきではないと思うが，

その点について，どう考えるか。 

（３）参議院での附帯決議は新たに「差別」を生むことのないように，教育，

啓発及び「部落差別の実態調査」の内容・手法等について，慎重に対応す

るよう求めているが，その点についての見解はどうか。 

（１）市内８箇所で開催した説明会への市民の参加状況から，制度の広域化へ

の周知徹底が市民に十分浸透できていないように思う。４月以降，問い合

わせや説明を求める声が寄せられることが予想されるが，対応はどうか。 

（２）都道府県化に伴い，介護保険料の引き上げも含め，市民負担が増えるこ

とは確実だ。今後，市民が安心し，納得できる方向での市民への周知が必

要だと思うが，見通しはどうか。 

（３）「歩いて獲得健康商品券」について 

  ① 2 月 28 日に申込みを締め切るが，参加状況はどうか。 

市長・教育長 

 

 

市長・教育長 

 

 

市長・教育長 

 

 

市長 

 

 

市長 

 

 

市長 
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３ 美袋地区の大雨による浸水被

害への対策について 

  ② 高齢者や歩行不自由な市民は参加できないし，肩身が狭いとの声があ

り，他にも市民皆が楽しく参加できる健康づくりの施策も必要だと思う

が，どう考えるか。 

（１）要望への速やかな対応に感謝するとともに，今後の工事等のスケジュー

ルはどうか。 

（２）梅雨などの大雨時の対策は万全か。 

 

 

 

市長 

 

市長 

9 8 深 見 昌 宏 １ 総社市のビジョンについて 

 

 

 

（１）市長が思い描く本市の将来像はどんなものか。 

（２）東部，西部，北部，中央部の街づくりについてどのように考えるか。 

（３）跡地利用についてどのように考えるか。 

（４）今後の企業誘致についてどのように考えるか。 

（５）働き方改革についてどのように考えるか。 

市長 

市長 

市長・教育長 

市長 

市長・教育長 

10 1 山 田 雅 徳 １ 市民の市政参加について 

 

２ 自動車の危険運転予防につい

て 

（１）市民の声を広く聴く仕組みについて，「総社若者会議（仮称）」立ち上げ

への取組状況はどうか。 

（１）自動車のブレーキとアクセルの踏み間違いが原因の交通事故について 

  ① 通学路の安全対策はどうか。 

  ② 市内における高齢ドライバーの危険運転事故の発生状況はどうか。 

  ③ 危険運転事故の予防対策はどうか。 

  ④ 誤発進防止や追突防止の対策に支援はできないか。 

市長 

 

 

市長・教育長 

市長 

市長 

市長 

11 15 村 木 理 英 １ 吉備路マラソンについて 

 

 

２ 東京オリンピックについて 

 

３ 小規模事業者振興について 

 

 

（１）警察署前，武道館前周辺コースについて 

 ① ランナー，歩行者通行の安全は確保されているのか。 

  ② ゴール地点の変更も含め対策の考えはどうか。 

（１）本市にオリンピック参加チームを練習キャンプに誘致する考えはどうな

っているのか。 

（１）事業承継不足について 

 ① 現状をどのように考えるか。 

  ② 「事業引継ぎ支援センター」設置の考えはないか。 

市長 

 

 

市長 

 

市長 
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４ 桃太郎線ＬＲＴ化について （１）２月 13日，２月 23 日の協議について 

  ① ＪＲ西日本はどのように考えるのか。 

  ② 岡山市はどのように考えているのか。 

  ③ 本市はどのように考えるのか。 

市長 

 

12 10 髙 谷 幸 男 １ 小規模企業・中小企業対策に

ついて 

 

 

 

 

 

２ 交通安全対策について 

 

 

 

３ 地域の活性化について 

 

 

 

４ 市庁舎の建て替えについて 

（１）地域経済の根幹である小規模企業・中小企業の現状をどのように捉えて

いるのか。 

（２）平成 29 年度国の中小企業関連補正予算に計上されている「ものづくり補

助金」にどのように対応するのか。 

（３）平成 30年度国・県の中小企業関連予算をどのように反映するのか。 

（４）小規模企業・中小企業最大の課題である事業承継問題にどのような支援

が考えられるか。 

（１）信号機，カーブミラー，ガードレール，ガードパイプ，反射板などの交

通安全施設の要望状況における整備実態はどうか。 

（２）最近の交通事故などから高齢者による交通安全対策にどのように取り組

む考えか。 

（１）地域によっては，既存商店が廃業し無店舗となり，買物難民が増加傾向

にあるものと思われる。今後どのような対策が考えられるか。 

（２）その地域をはじめ空家対策も考慮した人口増が望まれるが，何か得策は

ないか。 

（１）現在までの検討経過と再延長される見通しの高い合併特例債をどのよう

に活用するのか。 

（２）財政計画を立てながら新組織を設置し，早急に建て替えに向けた具体的

計画に入るべき時期がきたのではないかと考えるがどうか。   

市長 

 

市長 

 

市長 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

13 9 小 川 進 一 １ 保育行政について 

 

 

（１）平成 30年度の待機児童は発生しないか。 

（２）平成 31年度の国の無償化への対応はどうか。 

（３）平成 30年度の保育士の処遇改善はどうするのか。 

市長・教育長 

教育長 

市長・教育長 
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２ 移住者について 
（１）空き家の確保は十分か。 

（２）移住情報の広報方法はどうしているのか。 

市長 

市長 

    


